

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de agosto de 2014.

ECATEPEC, SEDE DE LA PRIMERA FERIA INTEGRAL DE PREVENCIÓN SOCIAL

“La inclusión en tan importante programa nos congratula, porque permite la aplicación directa de las políticas públicas establecidas con los gobiernos federal y estatal en materia de prevención de la violencia y la delincuencia, a través de acciones coordinadas aportando ideas proyectos y obras concretas con una dinámica de transversalidad y de cooperación para obtener grandes resultados” así lo expresó el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla, al inaugurar la Primera Feria Integral de Prevención Social “Ecatepec por la Paz”, para promover y fomentar la cultura de la paz y la legalidad, así como la convivencia social en la ciudadanía.

En el evento, efectuado en el parque deportivo Bicentenario, en la colonia Carlos Hank González, con la asistencia del subsecretario de Prevención Ciudadana de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa Cifrián, autoridades federales y estatales, así como el cabildo de Ecatepec, coincidieron en que los valores familiares y la convivencia ciudadana pacífica es la base de un país con mejores perspectivas en materia de seguridad y bienestar.

Ecatepec, es una de los tres municipios que participan en el Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia en el estado de México; en la localidad se ubican tres regiones reconocidas como “polígonos”, ubicados en Ciudad Cuauhtémoc, Jardines de Morelos y la zona de la Sierra de Guadalupe; en esta última zona se presentan características sociodemográficas tales como que el 49% de la población tienen menos de 24 años; el 20% son jefas de familia; 69% percibe que la delincuencia aumenta por falta de empleo y que se presentan altos niveles de deserción escolar; lo que ha determinado las acciones a favor de las seis colonias que conforman el polígono y de las más 30 mil personas que la habitan.

Durante su intervención Campa Cifrián, coincidió con el objetivo de buscar espacios comunes para que los jóvenes reduzcan los factores de riesgo vinculados a la violencia y la delincuencia “de los que se trata es de cambiar las condiciones, sobre todo para los jóvenes, se trata de recuperar espacios públicos, como bien dijo el señor presidente municipal, pero además llenar esos espacios de actividades deportivas, de actividades culturales para que nuestros jóvenes puedan aprovechar productivamente su tiempo libre” afirmó.

Con la instalación de más de setenta módulos se acercaron a la población servicios de atención médica y corte de cabello; además de realizar actividades culturales y recreativas como: talleres de danza, ajedrez, manualidades, bibliotecas móviles, pláticas de la prevención del delito, orientación jurídica y dinámicas familiares.

Además se contó con la participación de dependencias federales como el Servicio Nacional de Empleo, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, la Secretaría de Salud, la Comisión Nacional de Seguridad; de instancias estatales destacando al Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, el Centro Estatal de Prevención del Delito y la Secretaría de Seguridad Ciudadana; y dependencias como el DIF municipal, la Defensoría Municipal de Derechos Humanos y la Dirección de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Ecatepec y la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial.

Adicionalmente a la feria, se inauguró el Centro de Desarrollo Comunitario, recinto que tiene como finalidad ofrecer un espacio para la realización de actividades físicas, recreativas y culturales, donde las estrategias integrales que se proponen en materia de prevención, permitan reconstruir el tejido social, impulsando la armonía familiar. En este espacio se ofertarán talleres de valores, derechos humanos, proyectos productivos, actividades recreativas y de expresión cultural.

Este importante Centro Comunitario fue construido con el recurso del Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, PRONAPRED 2013, y el equipamiento se realizará con el recurso asignado para el 2014 y se encuentra ubicado al interior del parque deportivo Bicentenario, en la colonia Carlos Hank González.

